

La votación confirmó, por unanimidad de los casi 200 presentes sobre 257 congresales acreditados, a la señora Perón como presidente de su partido. El canciller Angel Robledo fue designado vicepresidente primero, y José Báez, dirigente del sindicato del seguro, vicepresidente segundo.

Los disidentes sostenían hoy que la asamblea fue amañada por el canciller Robledo y que no están dispuestos a acatar las directivas de la señora Perón. Un vocero indicó que se disponen a requerir judicialmente la nulidad de todo lo actuado y solicitar a la justicia federal la intervención del Partido Justicialista para su inmediata reorganización.

### LINEAMIENTOS FINANCIEROS

El ministro de Economía, Antonio Caffiero, afirmó durante un reportaje por televisión que Argentina mantendrá una política económica independiente de

Dijo Caffiero que, si bien durante el gobierno peronista se aplicaron doctrinas que no coincidieron "exactamente," con los postulados del general Perón, "esta política que vengo a comenzar desde el ministerio de Economía, probará en los hechos que el peronismo tiene soluciones que ofrecer al país."

Sobre la política financiera y comercial externa, afirmó que Argentina "seguirá los principios de la doctrina que exaltan o privilegian la autodeterminación nacional".

Tanto la inflación, el déficit fiscal como la deuda externa son problemas coyunturales que de ninguna manera afectan la estructura básicamente sana de la economía argentina", dijo el ministro.

## ULTIMAS NOTICIAS

### Anoche, Otra Devaluación en Argentina

BUENOS AIRES, 26 de agosto (AP, AFP, EFE)—El gobierno argentino decretó anoche una nueva devaluación del peso con respecto al dólar.

En virtud de la devaluación del peso anunciada por el ministro de Economía, Antonio Caffiero, el peso para operaciones financieras fue devaluado en un cuatro por ciento,

de 42.50 a 44.20 por dólar.

El dólar turístico, para los que viajan al exterior, pasa de 60 a 63 pesos más cuatro pesos de impuesto y el dólar comercial pasa de 33.50 a 34.45 pesos.

Mientras los comandantes deliberaban, una nueva escisión parecía formarse en el seno del peronismo luego de la elección por parte del congreso del Partido Justicialista de su nueva mesa directiva, encabezada por el canciller Angel Robledo.

Una gran parte de los delegados que se oponían al nombramiento de Robledo, abandonaron la sede del congreso en señal de protesta.

La reunión de los comandantes militares habría concluido con una decisión de solicitar conjuntamente la dimisión inmediata tanto de Laplane como de Damasco, según fuentes informadas.

Se dice que el general Carlos Della Larroca podía ser el sucesor de Laplane.

EL DIA

## Crisis Argentina

por Palomo

